

Nacional | 20 SEP 2024 07:21 AM

Ciudadanos preocupados: Ecopetrol hace anuncio que afectará a millones

Por: Jhonatan Bello Florez
@ClamantJonny28



Ecopetrol toma radical decisión que afectará a muchos
Colprensa

Compartir Ecopetrol realizó un anuncio que perjudicaría a millones de conductores y ciudadanos.



Este viernes, Ecopetrol realizó un anuncio que afectará a miles de ciudadanos, obligándolos a tomar medidas y buscar alternativas de movilidad por un tiempo considerable.

Ecopetrol informó que se ha visto obligada a suspender temporalmente el suministro de gas vehicular a 13 empresas distribuidoras. Esto se debe a la escasez de lluvias en el país, lo que ha incrementado la generación de energía por parte de las termoeléctricas, que utilizan gas como combustible.

Siga a Alertabogota.com en Whatsapp

TE PUEDE INTERESAR: [Ecopetrol toma radical decisión en medio del paro camionero: "inició el apagado de campos"](#)
La medida se enmarca en la contingencia que enfrenta Colombia, donde la falta de agua en las hidroeléctricas ha provocado un aumento en la demanda de gas para la producción de electricidad. Según medios, **estos contratos garantizan el suministro de gas** por un tiempo determinado, siempre y cuando no se presenten situaciones que comprometan la disponibilidad del recurso.
Las empresas que no tendrán gas: impacto en los ciudadanos
Varias empresas se verán afectadas por esta decisión y no podrán ofrecer gas durante un tiempo. Entre ellas están **Terpel, Alcanos, Efigas y Gases del Caribe**. Estas compañías tienen contratos de firmeza condicionada con Ecopetrol, lo que significa que, en casos de contingencias graves como la actual, la petrolera puede interrumpir el suministro de gas si lo considera necesario.
TE PUEDE INTERESAR: [Un paso más hacia la descontaminación del río Bogotá: avanza proyecto clave](#)
¿Qué implica la escasez de gas en el país?
La escasez se manifiesta cuando la **Bolsa alcanza el 95%** del precio de escasez de activación, según lo establecido por la regulación vigente en Colombia. Ante esta situación, **Ecopetrol ha decidido priorizar el suministro de gas a las termoeléctricas**, que son actualmente los principales generadores de energía debido a la crisis hidroeléctrica.
Es importante destacar que no todas las empresas distribuidoras de gas vehicular se han visto afectadas. Por ejemplo, compañías como **Vanti**, que tienen contratos de firmeza condicional y contratos de compra de gas (OCG), han podido continuar con el suministro de gas durante esta emergencia, lo que ha permitido una mayor estabilidad en la crisis.

Fuente: Alerta Bogotá

Siga las noticias de Bogotá en Google News

EN ESTA NOTA

ECOPETROL GAS Racionamiento de agua en Bogotá

CONTENIDO PROMOCIONADO



Quardolltrader
Una nueva App de I.A está volviendo ricos a los jóvenes de



Magicoa
Un vaso antes de dormir te hace perder 16 kg en 2 semanas



Investment Guru
15+ famosos que son gays y probablemente no lo sabias





Azuo
Quienes tienen diabetes, léanlo - ¡Antes de que lo borren!

Bitcoin Bank
Hazlo durante 15 minutos al día y gana 1,5 millones de pesos/día

Artheros
Las personas con dolor de espalda y cadera tienen que leer esto

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Noticias | Hace 14 años



ARRANCA ASAMBLEA DE ECOPETROL

Cristhian Martínez Murcia
Economía de bolsillo | Hace 1 mes



Nequi lanzaría nueva función para ganar dinero: Descubra cómo

Natalia Espitia Salazar
Economía de bolsillo | Hace 2 meses



Se avecinaria tremendo problema en hogares por importante decisión con gas natural

Maria Fernanda Tarazona Martinez
Local | Hace 6 meses



Ecopetrol se vuelve "eco": Adiós al petróleo, ¿y ahora qué?

Nacional | 18 SEP 2024 10:34 AM

Galán aplaude cierre de diálogos con el ELN tras atentado en Arauca

Por: Andrés Prieto
@AndrePrietoR



Carlos Fernando Galán, celebró el cierre de negociaciones con el ELN
X: @integracionbta

Compartir



Un total de 18 soldados se encuentran en Bogotá recuperándose de las heridas tras el ataque del grupo armado ilegal.

El alcalde de Bogotá, Carlos Fernando Galán, expresó su satisfacción por la conclusión de los diálogos entre el Gobierno Nacional y el Ejército de Liberación Nacional (ELN), destacando que **esta decisión debió haberse tomado antes del reciente atentado en Arauca.**

El ataque, que dejó dos soldados muertos y 27 heridos, ha generado un clima de condena y luto en el país. En su cuenta de X, Galán afirmó: **"Colombia no puede negociar con quienes no han dado ninguna demostración de tener voluntad de**